

REMERCIEMENTS

*«Prends chaque jour le temps de t'asseoir tranquillement et d'écouter.
Soit attentif à la mélodie de la vie qui vibre en toi.»*
Bouddha

Nous avons puisé un grand réconfort dans votre présence aux obsèques, vos messages d'amitié et d'affection, vos dons, vos envois de fleurs, vos intentions de messes.



Avec délicatesse, vous avez fait part de l'estime et du respect que vous portiez à

Pierre REY

A toutes les personnes qui, de près ou de loin, étaient en pensée avec nous, nous vous adressons du fond du cœur nos sincères remerciements.

La messe de trentième sera célébrée en l'église de Ménières le 22 février à 10 heures.